
  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

  

 

 １月２９日(金)にふじみ野 

市 総合センターフクトピア 

において、｢入間東部障害者 

合同面接会」が開かれました。       求人企業は３１社、約７０人の求人でした。りぼんからは

６名の方が参加しました。 

 りぼんでは、参加希望者皆さんに事前に集まってもらい、オリエンテーションを行いました。内容は、

当日の流れと採用までの流れ、面接に当たっての服装や模擬練習、履歴書や職務経歴書の確認などでした。

質問もたくさん出て、参加される皆さんの意気込みが感じられました。また、さまざまな困難さを持って

いるかたがた同士で親しくなれたという感想もいただきました。 

 一人でも多くの方の夢の実現に向けて、採用の通知が来ることを祈ってやみません。 

 

    

 りぼんには、「はたらこネコのなんでもノート」 

というノートがあります。りぼんに相談にきたり、 

支援を受けたりしている人は、１月末で１００人以上です。でも相談や支援はほとんど１対１です。「一

人じゃないよ！ みんな夢に向かってがんばっているのだよ。」ということをわかってほしくて、またお

互いに励ましあうことができればと願って用意させてもらいました。 

   みみんん        ななのの      声声  
 

 

 

 

 

 

 
№３  ２０１０．２．３ 

入間市障害者相談支援センター 

入間市障害者就労支援センター 

 入間市豊岡１－１６－１ 市役所内 

         TEL 04-2901-7088 

りぼん 

 
 

趣味が音楽鑑賞で、パンクロックか

らジャズまで幅広く聴きます。ギタ

ーも少しなら弾けます。ストレスの

たまった日も、音楽を聴くと発散に

なります。今は就活中ですが、早く

仕事が決まるよう願う毎日です。 

今まで病気を言い訳にして

働くことから逃げていたよ

うな気がします。人間楽な

ほうを選べばきりがないと

思うし、自分自身を成長さ

せるために、仕事して自立

したいです。 

合合同同面面接接会会にに向向けけてて  

オオリリエエンンテテーーシショョンン！！  

障障障害害害者者者就就就労労労支支支援援援セセセンンンタタターーー   

１１月月２２９９日日((金金))  

上上福福岡岡  フフククトトピピアア  

   の 

なんでもノート 

オリエンテーションの様子 

チャンスはピン

チの顔をしてや

ってくる！ 

働いて４年目です。趣味は鉄

道(電車)です。１番好きな電

車は西武かな？イベントなど

にも行っています。最近は横

瀬や遠いところでは東京や上

野に行ったりしています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

＊ いままでの就労支援利用者人数（２１年５月～２２年１月実績） 

 登録者 相談者 のべ実習  

体験者 

就職者(※) 1日あたりの相談

支援件数 

人数 ４２名 １１４名 ５名 ２１名 平均４．５０名 

 

 

※就職者はすでに就労している方で、定着支援希望の方も含みます 

                                 

                

 ☆ 福祉サービスの手続きのお手伝いをします。 

☆ いろいろなサービスの情報を紹介します。 

****  入間市で安心して暮らしていけるようにサポートします  *** 

   

何でも 

ご相談ください 

 

面談・アセスメント 

 就労支援センターは、ハローワークのような職業紹介はできませんが、｢働き

たい！ 働き続けたい！｣と願う方に、きめ細かなかかわりの中で、夢の実現に

向けて支援しています 

就労支援センターにご相談に来た方については、その人の状況によりますが

多くはしばらく面談に通っていただきます。その人のことをよく知らないのに

｢支援計画｣を立てることができないからです。 

履歴書の書き方や面接の練習 

アセスメントが一定程度終了すると、必要によっては履歴書や職務経歴書を

見せてもらい、効果的な書き方なども考えてもらいます。また、りぼんのなか

で挨拶の仕方や返答の仕方などの模擬面接(練習)もおこないます。かなり緊張

されるようですが、｢今まで気が付かなかったことが指摘された｣「やってもら

って自信が付いた」という感想をいただいています。 

就労のための、さま

ざまな支援や新し

い動きなどを報告

します。 


